

Ungeimpfte Besucher dürfen das Krankenhaus nicht betreten!

Das Krankenhaus darf nur noch betreten werden von gesunden Besuchern,

1. die vollständig geimpft oder genesen sind (Nachweis Immunstatus)

und die zusätzlich

2. einen negativen AG-Test (nicht älter als 24 Stunden) einer anerkannten Teststelle schriftlich nachweisen können.

- Besucher sind verpflichtet im Krankenhausgebäude durchgehend eine **FFP-2 Maske** zu tragen (können für 1€ am Eingang erworben werden).
- Falls Sie eine eigene FFP-2 Maske tragen, bekommen Sie von zusätzlich einen MNS.
- Der Zutritt ist ausschließlich über den Haupteingang erlaubt.
- Die Besucher müssen einen Besucherschein ausfüllen, dieser kann online heruntergeladen und bereits ausgefüllt mitgebracht werden.

Besuchszeiten:

- Zwischen 14.00 Uhr und 17.00 Uhr.
- Die Dauer ist auf maximal 1 Stunde beschränkt.
- 1 Person pro Patient am Tag.

Spezielle Regelungen:

- Werdende Väter werden im Kreißsaal mit einem Antigentest getestet.
- Angehörige von Patienten auf der Palliativstation und von Sterbenden müssen einen aktuellen, negativen AG-Test mitbringen. Eine AG-Testung erfolgt nur in Ausnahmefällen auf der Station.